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”Heulââ!!! ” 

 

Je sais pas trop s'que tu nous prépares, "Ta Majesté",  mais j'constate seulement qu'tu nous ressors les 

emprunts toxiques. 

Chaque fois qu't'en causes, je sais pas s'que ça fait aux finances d'not'bonne ville d'Argenteuil, mais 

je m'doute de s'que ça va faire aux miennes, de finances.  

Va encore falloir rogner quéqu'part dans les dépenses pour payer les augmentations d'impôts, vu 

qu'on peut pas s'faire voter une augmentation d'revenus par le conseil municipal. 

 

Fais attention quand-même. A force de nous balancer des pourcentages, ça va finir par dev'nir aussi 

clair que du photographe écolo ton discours. Et aussi étrange. 

Lui, tu vois, au fond, c'est comme té. Le photographe, y nous casse la tête avec des pourcentages 

"des-rejets-de-CO2-qui-vont-finir-par-pourrir-l'air-de-notre-planète-si-c'est-pas-déjà-fait" pour parler 

que d'ça, ( et là, j'fais dans l'facile à suivre, j'ai r'tiré les calculs) et en même temps, y fait trois 

passages par jour en hélico  pendant une semaine à chercher le bon angle et la bonne luminosité pour 

une photo qui se r'trouvera dans un de ses bouquins qu'on va payer la peau des fesses. 

J'suis d'mauvaise foi. Lui, au moins, ses photos sont super et c'est un boulot qu'y fait très bien. Tout 

l'monde peut pas en dire autant. C'est seulement l'discours qui va pas avec. On pourrait aussi parler 

du Nicolas (l'autre, mais pas l'footeux) dans l'même registre. Lui, c'est encore plus sournois. Pour le 

filmer en train de s'éclater en ULM au d'ssus d'la banquise ou ailleurs pour nous montrer qu'au mois 

d'juillet ça fond plus qu'en Décembre, j'te dis pas l'personnel autour. Et le CO2 par la même occasion. 

 

Bref, tu vois qu't'es accompagné par du beau monde dans tes idées. 

 

Á part ça…quoi qu'tu fais des restes du buffet prévu pour les personnels municipaux ? Y parait qu'ça 

a pas attiré beaucoup d'monde ton thé dansant.. Y'avait foot, d'accord. Mais quand même ! La 

question est: Sont y encore municipaux ces personnels ? C'est vrai ça ! Avec la CAAB, on sait plus 

trop qui est qui là d'dans. Et encore moins qui fait quoi. 

J'crès plutôt -mais j'peux m'tromper- que depuis qu'èqu'temps, comme quand y veulent te rencontrer 

pour parler conditions d'travail ou euros c'est pas possible, moins y't'voient et mieux y s'portent les 

employés municipaux. 

 

Ton ex commence à s'occuper d'tes dépenses de com'.  Chiffres à l'appui (Décidément, c'est la 

saison) y trouve que tu pousses un peu loin l'bouchon d'campagne le gars. Jusqu'en Lozère à s'qu'y 

parait. C'est pour dire que tu ratisses large. Y trouve que tu devrais consommer ta campagne de com' 

payée avec nos sous avec modération. C'est pas l'seul . 

 

Du coup, tu bottes en touche, un truc que tu fais très bien,  et tu lui proposes de prendre sa carte à 

l'UMP.  

 

Y FAUT PAS QU'Y FASSE ÇA, C'EST PAS POSSIBLE !!! 

 

Sinon, ça va encore finir comme avec un ministre et c'est des coups à se r'trouver au tribunal. 

Imagine qu'y ait quèqu'un, Normand pa'd'ssus l'marché (et qui du coup l'dépose. Emmerdements 

pour emmerdements…) qui dise comme ça…juste pour faire s'qu'y crè être un bon mot,  un truc du 

genre: 

 

"Un élu du PS qui passe à l'UMP, ça va encore…C'est quand y'en a beaucoup qu'ça devient un 

problème" 

 

Des coups à se r'trouver au tribunal j'te dis ! 

 

 

Allez !! Boujou, "Not'bon Maire". 
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